



5 Pièces

177 m²

Réf. V-11022

1 250 000 €

Villefranche-sur-Mer

Maison à vendre (06230)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Villefranche sur mer : Sur les hauteurs, proche du Château de Madrid, très jolie villa sur 2 niveaux d'une superficie de 155 m² habitables ainsi qu'une annexe de 22 m². Elle se situe sur un terrain arboré de 1700m² jouissant d'une belle sur les collines et la vue mer.Elle se compose d'un hall, dégagement, séjour avec cheminée, cuisine ouverte équipée et aménagée, 4 chambres 2 salles de bains et WC. Terrasses, jacuzzi, parkings pour 2 voitures complètent ce bien. Possibilité de construire une piscine.

Villefranche sur mer: On the heights, near the Castle of Madrid in a green setting enjoying a beautiful sea view. On a plot of 1700 sqm, Very nice villa on 2 levels of 155 sqm plus an annex of 22 sqm.It consists of a hall, hallway, living room with fireplace, fitted and equipped open kitchen, 4 bedrooms, 2 bathrooms and WC. Terraces, jacuzzi, parking for 2 cars complete this property. Possibility of building a swimming pool.

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS VILLEFRANCHE

13 AVENUE SADI CARNOT - 06230 VILLEFRANCHE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

